
 

市民の声を正しく美しく伝え実行！！               

            池 上 まさみ 通信 
                                                

 

 

 

市議会議員として初陳情、住みよい街づくり、みなさまの貴重なご意見をもとに、今回、八木岡バ

イパスのＹ字路において、車が逆走して大変危険であるとの相談事に対し、真岡警察署に提案して対

策を検討した結果、夜間でもわかる蛍光看板を設置することができました。看板だけでは、まだまだ、

十分ではないかもしれませんが、今後も、「小さいことからコツコツと」問題について、対応してい

きたいと思います。何かありましたら、皆様のご意見・ご要望をどんどんお寄せください。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月６日（月）から８日(水)にかけて、2 泊３日の日程で福岡県春日市と佐賀県唐市を視察してまいり

ました。春日市は、コミュニティ―・スクールについて、地域を巻き込み、各学校への権限譲渡による「お

らが学校」づくりに、住民全員で「共育」のもと取り組んでおり、唐津市においては、介護支援ボランテ

ィア制度について、６５歳以上の市民を対象に、ポイント制の補助金を交付し地域共助活動の「相互援助

の考え」を展開して活動しておりました。今後の市政に参考にしていきたいと思います。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設置できました！

た！ 
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真岡市市議会議員 

 

 

 

 

 

春日市 唐津市 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑・一般質問には、８日・９日に各４名の議員が登壇し 

新人 3 人が８日（火）に登壇し、私は１日目の最初に次の 4 件について、執行部の考えを問いただし 

ました。 

 

1 件目 道路行政について 

（１）道路拡幅・補修工事等の審査方法と長期申請道路に対してのアフターケアについて 
（２）道路修繕状況について 

（３）工事優先順位の見える化について 

【執行部答弁】  

 

 

 

２件目 公共マネイジメント計画について 

（１）現状の公共施設の建て替え・修繕計画と優先順位と見える化 

（２）空公共施設の現状と管理体制について 

（３）売却を含めた再利用計画について 

【執行部答弁】 

 

 

 

 

 

  

 

３件目 福祉向上について 

（１）芳賀地区障がい児者相談支援センターの概要について 

（２）日中一時支援・短期入所・児童ディサービス施設利用状況と今後の見通しについて 

 

６月に続き、登壇しました。９/２～９/２５ 

９月定例会は、９月２日（水）から２５日（金）

に渡っておこなわれました。その中で、執行部から

の議案は、真岡市ケーブルテレビの施設及び管理条

例の一部改正や、真岡市赤ちゃん誕生祝金支給条例、

平成 26 年度真岡市一般会計決算など、いずれも原案

どおり可決されましした。 

 

現状庁内での審査方法を含め、見える化出来ないか、真岡市自治会連合会と協議し

て、今年度内に検討をしていく。また、２０年以上の申請物件には、申請区長に、

再度連絡をして必要性を確認していく。 

平成２７年から２８年にかけて、公共施設総合管理計画を策定中であり、優先順位

の見える化については、今後、検討していく。 

今の計画では、市庁舎の建て替え・学校の耐震補強・北運動場の整備である。 

空き公共施設に関しては、荒町保育所と長沼北小の２施設で、荒町保育所は、県に

譲渡し、長沼北小跡地は、災害用備蓄倉庫として利用している。 

カ



【執行部答弁】 

  

 

 

 

 

 

 

 

４件目 教育行政について 

（１）全国学力テスト及びとちぎっ子学習状況の分析結果について 

（２）今後の対応について 

【執行部答弁】 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

９月１２日（土）９：００から、真岡市久保講堂前駐車場に集合し、西沼商工タウンまでの国道２９４

号において、歩道のごみ拾いが連合芳賀地協主催で実施されました。当日は天候にも恵まれ、休日ながら

子供も含め、約５０名という大勢の参加者があり、普段使用している道路の清掃を行いました。私も参加

して、奉仕の心を再認識させていただき、ゴミ等のポイ捨てが無いよう、マナーの向上をより一層強く願

いました。そして、定期的に実施している地域・町会の皆さんを含め、今回参加された地協の多くの皆さ

に、感謝を申し上げます。 

 

 

 

 

身近な道路をきれいに！奉仕活動！！ 

＊小学生はやや平均以下で、中学生はほぼ平均であり、点数等での公表は考え

ていない。学校には分析結果を伝えてあるが、市として今後、独自に研究機関

を含め対応をしていく。 

 

＊芳賀地区障がい児者相談支援センターは、１市４町で専門の職員３人体制で

運用している。開設時間を含め、年々相談件数が増加傾向のため、職員の増員を

含め、検討していく。また、認知度を向上するため、ＰＲ活動も行っていく。 

＊日中一時支援・短期入所・児童ディサービス施設においての定員は、市内に

は４施設で確保されているが、夏休みや大型連休時等には、検討を要する。 

 

 

水害被害に対し、ボランティアとして、活動中です。 

http://www.sozai-library.com/sozai/1698
http://www.sozai-library.com/sozai/1698
http://www.sozai-library.com/sozai/1698


 

 

池上まさみ活動日誌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
        

9 月定例議会の最終日である、25 日(金)に、私の所

属する会派『市民クラブ』では、平成 28 年度の予

算編成にむけて、井田市長に対して 30 件の建議要

望を提出しました。その中で特に新しい要望とし、 

（１）市民課混雑時の応援体制と申請書の簡素化 

（２）火葬場建設検討委員会メンバーの市民登用 

（３）井頭温泉の更なる有効活用 

（４）第 6 工業団地の造成・開発と市遊休地の活用 

（５）給食費の全額無料 

（６）廃校跡地の地域要望取り入れの有効的活用 

 

会派として、建議要望書を井田市長に提出！ 

4 日 社会を明るくする運動  18 日 楽走会開会式 

6～8 日 民生文教委員会視察  19～20 日 ＢＳ隊キャンプ 

（春日市 唐津市）     21 日 連合栃木定例会 

9 日 県南 6 市研修会     24 日 夏まつり 

11 日 両沼健全育成懇談会   25 日 真岡花火大会 

14 日 初当選議員研修会    29 日  栃木県市議会研修会 

17 日 地域交流政策研究会 

 

            7 月 

1 日 ＢＳ県連盟会議     20 日 議会基本条例勉強会 

7 日 区長との懇談会     22 日 真岡木綿おどり 

8 日 ミニ・ディホーム    26 日 議会協議会 

10 日 障害者支援相談会参加 28 日 男体協議会定例会 

13～16 日  お盆      29 日 尊徳夏祭り 

15 日  灯ろう流し       

16 日 会派基本条例勉強会 

 

2 日 ９月定例議会開会     14 日 民生文教常任委員会 

3 日 ＢＳ三役会議       18 日 決算特別委員会 

5 日 山前中学校運動会     19 日 山前地区小学校運動会 

日産エルダーＢＷ大会    24 日 秋の交通安全指導 

8 日 一般質問 １日目    25 日 ９月定例議会閉会 

9 日 一般質問 ２日目    28 日 交通立哨 

11 日 民生文教常任委員会   30 日 ＢＳ会議 

 

            9 月 

            ８月 

新条例 

＊真岡市赤ちゃん誕生祝金支給条例に

ついて 

 

真岡市平成２６年度決算額は、 

収入済額は、一般会計３３５億６６３

９万８千円、特別会計１９３億３９０

７万９千円であり、合計収入済額で、

５２９億５４７万７千円でした。 

 

支出済額は、一般会計３１２億９５６

１万５千円、特別会計は、１７７億２

６０９万２千円で合計支出済金額は、 

４９０億２１７０万７千円 

結果として、３８億８３７７万円が

平成２７年度に繰越額となりました。 

 

市の財政力指数は、０．８１８で  

市債の残高は、一般会計の２４６億

円と特別会計１５６億円を合わせて、

４０３億１千万円(約５０万円/１

人あたり)であり、前年より総額で

約５億円減少しました。 

 

安心して子供を産み育てる環境の

整備と小子化対策及び子育て支援

の為 新生児１人につき３万円を

支給平成２７年４月１日から遡っ

て適用 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

   


